

## "Estoy harto de... las ayudas a quienes no lo necesitan"

Escrito por OPINIÓN DE LOS LECTORES. Jueves, 29 de agosto de 2013

---

Un lector, a través del correo [cartagenadehoy@gmail.com](mailto:cartagenadehoy@gmail.com), se queja de que las autoridades y los comedores sociales no controlen más a las personas que van a recoger comida, *"pues sé de algunos que no lo necesitan, que incluso llevan teléfonos móviles caros, y se aprovechan de la generosidad de las personas"*.

**Enlace vinculado:** [Qué es la sección: 'ESTOY HARTO...'](#)